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第３２回議会運営委員会会議記録 

【 開 催 日 】  平成２９年３月２日（木）  

【 開 催 場 所 】   第２委員会室 

【開会・散会時間】   午後３時４０分～午後４時８分 

【 出 席 委 員 】  

委  員  長 大 井 淳一朗 副 委 員 長 河 﨑 平 男 

委 員 石 田 清 廉 委 員 下 瀬 俊 夫 

委 員 矢 田 松 夫   

【委員外議員等】 

議      長 尾 山 信 義 副  議  長 三 浦 英 統 

傍 聴 議 員 中 島 好 人 傍 聴 議 員 長谷川 知 司 

傍 聴 議 員 山 田 伸 幸   

【執行部出席者】  

総務部長 今 本 史 郎  成長戦略室長 大 田  宏  

成長戦略室副室長 大  谷  剛  士   

【事務局出席者】 

事 務 局 長  中 村   聡 事 務 局 次 長 清 水   保 

主査兼議事係長 田 尾 忠 久 議事係主任主事 原 川 寛 子 

 

【付議事項】 

１ 平成２９年第１回（３月）定例会に関する事項について 

２ その他 

【議事の概要】 

１ 平成２９年第１回（３月）定例会に関する事項について 

(1) 追加議案の取扱いについて 

・執行部から「山口東京理科大学薬学部校舎の電気設備工事、機械設備工事及

び研究機器類の整備事業について業者が決定したので、議会に上程したい。

１６日の委員会予備日は薬学部認可申請のため市長と成長戦略室が文科省に

行くため、日程の配慮もお願いしたい」との説明があった。 

・下瀬俊夫委員から「３件とも入札なのか」との質問があった。 

・執行部から「研究機器類整備事業については見積り合わせによる随意契約で

ある」との発言があった。 

・下瀬俊夫委員から「金額等は分かるか」との質問があった。 
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・執行部から「備品の購入価格は１５億７，８９６万円である」との発言があ

った。 

・下瀬俊夫委員から「今回見積り合わせとなった理由は何か」との質問があっ

た。 

・執行部から「研究機器類の備品購入は備品設置だけではなく、先生とのヒア

リング、備品の選定、レイアウト・配管図の作成、配管の設置、複数のメー

カーへの発注などコーディネーターとしての業務となる。監理室に入札を依

頼したが、当該事業に対応する登録者名簿の項目がなく、有資格者がいない

ため指名競争入札で業者決定をすることはできないということで、成長戦略

室で見積り合わせをするしかなかった。大学の業務の実績が大きい３者に問

合せをしたところ、２者が応じて見積り合わせをした」との発言があった。 

・大井淳一朗委員長から「地方自治法施行令の根拠は」との質問があった。 

・執行部から「根拠は１６７条の２第５号で、緊急やむを得ない理由は先生と

ヒアリングをして備品や置く位置を決定し、配管図面を作成、その配管はプ

レキャストボードのどこに穴を開けるかというのも含まれるので、プレキャ

ストボードが製作される前にできていないといけないのが理由付けになる」

との発言があった。 

・下瀬俊夫委員から「急施を要するという理由付けをすれば金額が幾らであろ

うが、何でもできることになってしまい歯止めがない。それで市民が納得す

るのかという懸念がある。一定の歯止めを付けるとか、今回見積り合わせし

かなかったのかも含めきちんとした議論をお願いしたい」との発言があった。 

・大井淳一朗委員長から「理科大の議案審査の中で議論してほしいということ

ですね」との発言があった。 

・矢田松夫委員から「工程表を組んでいたが、どこでひずみが生まれたのか。

市長が委員会できちんと説明すべきではないか」との発言があった。 

・執行部から「監理室とずっとやり取りをしていたが、先ほどの理由から入札

ができなかった。市長の出席について市長に話は伝えるが、あとは本人の判

断になる」との発言があった。 

・矢田松夫委員から「市長が出られる日はあるのか」との発言があった。 

・大井淳一朗委員長から「９日の案が考えられるがどうか」との発言があった。 

・執行部から「午前中は中学校の卒業式だが、午後は大丈夫だと思う」との発

言があった。 

・下瀬俊夫委員から「民福の委員会は１日で終わるか不安で、予備日などを使

う可能性がある」との発言があった。 
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・事務局から「議運で市長に出てもらうべきという判断をすれば、説明員とし

て市長の出席要求を文書を出すという手続になる」との発言があった。 

・議長から「市長には出てもらって説明をしていただくのがいいと思う。市長

も行事等あるので９日午後に出席してもらう形をとってはどうか」との発言

があった。 

・大井淳一朗委員長から「市長に出ていただく日を優先し、理科大の委員会は

９日の午後２時からで設定したい」との発言があった。 

(2) 請願の取扱いについて 

・請願は３月７日の産建の委員長報告の中で報告し、採決を行うことを決定し

た。 

２ その他 

(1) 全員協議会の開催について 

・３月３日（金）本会議終了後に議運決定事項の報告と追加議案３件の議案配

布を行う。 

 

 

平成２９年（2017 年）３月２日 

 

議会運営委員長   大 井 淳一朗 

 


